

qui sont de mil livres par an et son logement en la maison nommée de Paradis. »

Les secours, ordinaires et extraordinaires, distribués aux pauvres, absorbaient une forte somme, en général plus de 4,000 livres par an. On avait reçu, pour ces aumônes, « aux tasses et au tronc » et par quelques dons : en 1666, 4,272 livres 17 sous 9 deniers, et en 1681, 5,640 livres 12 sous 7 deniers.

Autant que nous avons pu en juger, le budget de l'église réformée de Lyon aurait présenté, pour l'année 1680-1681 : en recette, 10,205 livres 7 sous 7 deniers, et en dépense, 9,523 livres 3 sous 8 deniers (21).

NATALIS RONDOT.



---

(21) Archives de la ville de Lyon, GG.